



**5 Pièces**

**171 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10629**

**1 395 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - MAISON 5 PIÈCES AVEC PISCINE, JACUZZI, BOULODROME Découvrez le charme méditerranéen dans cette magnifique villa Néo-Provençale de 171m<sup>2</sup>, exposée plein sud, située sur un terrain de 2547m<sup>2</sup> plat et arboré. Avec des finitions de qualité, cette propriété offre le parfait équilibre entre élégance et confort. Caractéristiques : Cette villa spacieuse et lumineuse offre un espace généreux pour votre famille et vos invités, avec la possibilité d'agrandir l'étage de 50m<sup>2</sup>. Rez-de-chaussée, profitez d'un confort absolu : -1 suite avec salle d'eau offrant intimité et confort -2 chambres ...

EXCLUSIVE - 5-ROOM HOUSE WITH POOL, JACUZZI, PETANQUE COURT Discover the Mediterranean charm in this magnificent Neo-Provençal villa of 171m<sup>2</sup>, facing south, located on a flat and wooded plot of 2547m<sup>2</sup>. With quality finishes, this property offers the perfect balance between elegance and comfort. Features: This spacious and bright villa provides generous space for your family and guests, with the possibility of expanding the floor by 50m<sup>2</sup>. On the ground floor, enjoy absolute comfort: 1 suite with a shower room offering privacy and comfort 2 additional bedrooms, one with a dressing room, ideal ...

## KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

